

Nachfrage weiterhin ungebrochen

Mit 339 Tieren war der Auftrieb bei der NutZRinderversteigerung am 10. September sehr gut und deutlich über jenen im Vorjahr (274 Tiere).

Bei den Stieren traf erneut eine durchwegs gute Qualität auf eine sehr gute Nachfrage, die Durchschnittspreise konnten noch einmal zulegen. Ein sehr starkes Angebot an Stierkälbern konnte man ebenfalls zu sehr guten Preisen absetzen.

Auch bei den Kalbinnen war die Nachfrage ausgezeichnet, auch hier konnten die Kalbinnen nochmals besser als in den letzten Monaten verkauft werden.

Bei den Kühen wurde erneut ein neues Rekordniveau erreicht und alle Kühe konnte man sehr gut verkaufen.

Die Nutzkalbinnen liegen nach wie vor auf einem sehr hohen Preisniveau man konnte diese ebenfalls zügig vermarkten.

Die nächste Nutz- und Schlachtrinderversteigerung in St. Donat findet am 01. Oktober 2025 statt.